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INDICAÇÃO  2025 

 
A CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, O 
Vereador que subscreve a presente proposição, no uso de suas prerrogativas e 
atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, vem, 
respeitosamente, à presença de Vossa Excelência e dos Nobres Edis que compõem 
este Parlamento, após a devida apreciação pelo Plenário, INDICAR ao Poder 
Executivo Municipal a adoção das seguintes providências:  
 

“SOLICITO PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DE DOIS BECOS 
LOCALIZADOS NA RUA JÚPITER, CONHECIDOS 

POPULARMENTE COMO BECO DAS ACEROLAS, BAIRRO 
PLANETA, NESTE MUNICIPIO.” 

 
JUSTIFICATIVA: 
Solicito a pavimentação dos dois becos localizados na Rua Júpiter, conhecidos 
popularmente como “Beco das Acerolas”, no bairro Planeta. 

 

Trata-se de dois pequenos trechos com aproximadamente 80m² cada, que 
permanecem sem pavimentação, mesmo após a conclusão do asfalto na Rua Júpiter 
e em outras vias próximas. A ausência de calçamento nestes becos causa transtornos 
frequentes aos moradores, como acúmulo de poeira em períodos secos e formação 
de lama e poças em dias de chuva, comprometendo a mobilidade e a qualidade de 
vida das famílias que residem no local. 

 

A pavimentação dos becos é uma demanda legítima da comunidade local, que 
aguarda há anos por essa melhoria. Trata-se de um investimento de baixo custo em 
comparação aos benefícios sociais que proporcionará, além de representar a 
conclusão de uma obra que já beneficiou a via principal e ruas adjacentes. 
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Diante disso, solicitamos que a administração municipal inclua esses trechos no 
cronograma de obras de pavimentação, assegurando o direito à infraestrutura urbana 
digna para todos os moradores da Rua Júpiter, no bairro Planeta.  

 
 

 
 
 
 
Por ser justa a reivindicação a comunidade aqui representada, acredita que será 
atendida pelo Poder Executivo. 
 
Plenário Vicente Santório Fantini, em 10 de Junho de 2025. 
 
 
 

 
DR. FERNANDO SANTÓRIO  

VEREADOR 
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